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WELCOME-Treff 
Geiststraße 58 

06108 Halle (Saale) 

 
 Telefon: +49 345 135 348 61, Mobile et WhatsApp: +49 176 22 00 71 77 
 www.welcometreff.de, facebook.com/welcometreff  
 E-Mail: welcometreff@willkommen-in-halle.de 

 

Informationen/ 
information 

Liebe Gäste, es gelten weiter Kontaktbeschränkungen wegen Corona. Ihr müsst euch nicht anmelden und 
keine Termine vorher verabreden. I Dear visitors, there are still personal contact restrictions due to Covid. 
There is no need to register in advance or make appointments. 

IMMER:  
2G-Regel 
 
ALWAYS:  
2G rule 

NEU: Bei allen Veranstaltungen gilt die 2G-Regel! Bitte bringt einen Nachweis darüber mit, dass ihr
vollständig geimpft oder genesen seid. Nur ein Test reicht nicht mehr! Informiert euch im Zweifelsfall 
online auf welcometreff.de oder Facebook über mögliche Änderungen. 
For all events the „2G“-rule applies! We will check your „2G“ documentation (German for vaccinated, or 
recovered). A test only is not sufficient! Relevant and up-to-date information can be found on our 
website or on our Facebook page. 

  

 Montag I Monday 10:00 – 16:00 Uhr 
  

vor 6 Jahren! 
6 years ago! 

Der WELCOME-Treff hat Geburtstag, juchuh! Vor genau 6 Jahren haben wir (an der alten Adresse am
Waisenhausring) unseren Begegnungsort eröffnet. Schaut doch mal vorbei am Schaufenster, auf der Home-
page und auf Facebook, es gibt schöne Dinge zum Geburtstag und im Adventskalender zu entdecken! 
Herzlichen Dank an alle Bundesfreiwilligen, Ehrenamtlichen, Praktikant:innen und die Förderer und Spen-
der:innen die unsere Arbeit ermöglicht haben.  
Happy Birthday Welcome Treff! Today six years ago we opened our venue at the old address Waisenhausring. 
Look in on our shop window, our website or facebook page to discover nice things on the occasion of our 
birthday and our Advent calendar. We thank all volunteers and interns as well as supporters and donators 
for making our work possible. 

10:00 - 12:30 
 
 

Frauencafé vom WELCOME-Treff (Es gibt die ganze Zeit eine Kinderbetreuung.) 
Wir treffen uns zum Lernen, Austauschen und kreativ Sein in der Weiberwirtschaft des Dornrosa e.V. 
(Karl-Liebknecht-Straße 34). Alle Frauen sind herzlich eingeladen auch eigene Ideen mitzubringen.  
Frauencafé from WELCOME-Treff (Childcare will be provided.) 
The women`s café takes place at Weiberwirtschaft/Dornrosa e.V., address: Karl-Liebknecht-Str. 34. Let`s 
meet to learn, share ideas and be creative. We are open to your suggestions.  
Wir treffen uns 10 Uhr vor dem WELCOME-Treff. I We will meet outside WELCOME-Treff at 10 a.m. 

10:15 - 11:00 Frauencafé: Deutsch: Üben und Sprechen | Practice German  
Gemeinsam Deutsch lernen beim Üben und Sprechen I Let`s practice and speak German 

11:30 - 12:30 Aktuelles Thema im Frauencafé: Bewegungsangebot I Current topic: exercising   
Wir machen zusammen Bewegungsübungen, Yoga oder leichte Tanzschritte. So wie ihr gerne möchtet!  
Together we will exercice yoga and easy dance routines. 

11:00 - 16:00 Formularhilfe I Help with forms at WELCOME-Treff 

 Dienstag I Tuesday 13:30 – 15:30 Uhr 
  

13:30 - 15:30 Formularhilfe I Help with forms at WELCOME-Treff 
  

 Mittwoch I Wednesday 11:00 – 17:00 Uhr 
  

11:00 - 15:00 Formularhilfe I Help with forms at WELCOME-Treff 
14:00 - 15:00 NEU: ONLINE: Berufliche Orientierung I ONLINE: Professional Orientation 

Du suchst Arbeit, eine Ausbildung oder ein Praktikum und brauchst Unterstützung? Unser Kollege Tarek Ali 
hilft online rund um das Thema Berufe. Bitte diesen Link hier eingeben: https://zoom.us/j/96269744554 I 
Are you looking for a job, vocational training or an internship and you need some support? Our colleague 
Tarek Ali is giving a consultation on these topics. Please use the link: https://zoom.us/j/96269744554 

15:00 - 16:30 Spiele-Nachmittag I games afternoon  
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 Donnerstag I Thursday 10:00 – 16:00 Uhr 
  

10:00 – 14:00 
 

Nähen – Reparieren – Handarbeit zum Selbermachen I sewing – repairing – creating (für alle/for all)
Wer selber nähen kann, kann im Nähtreff Kleidung ändern oder reparieren. Es gibt eine Nähmaschine, Garn 
und Zubehör. I Here you can sew, knit or crochet as much as you want. We have sewing machines, needles, 
thread and other things you might need. 

10:00 – 11:00 
 

ONLINE: Deutsch für Frauen: Üben und Sprechen | Practice German online (for women only). Bitte 

anmelden für einen Link zur Veranstaltung. I Please register for a link to join the class. 

WhatsApp & Telefon/ Phone: 0176 22 00 71 77 (WELCOME-Treff) 
11:00 - 13:00 Schach spielen I Let`s play chess - Denken und zusammen Spaß haben. I Let`s think and play together. 
14:30 - 16:00 Deutsch: Üben und Sprechen | Practice German  

Gemeinsam Deutsch lernen beim Üben und Sprechen I Learn German by practicing and speaking 
16:30 – 18:00 Online: Begegnungscafé Impuls I Online: Meeting Café Impuls 

Wir laden euch herzlich ein, beim Begegnungs-Café dabei zu sein: zum gegenseitigen Kennenlernen und Plau-
dern und mit Impulsen zum Ehrenamt.  Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Hier kommt ihr direkt zum 
Einwahl-Link: https://kurzelinks.de/begegnungscafe I  You are warmly invited to join in at the Meeting Café: to 
get to know each other, talk and get some impulses on volunteering. You do not need to register. Please use 
this link:  https://kurzelinks.de/begegnungscafe 

   

 Freitag I Friday 10:00 – 14:00 Uhr 
  

10:00 - 12:00 Formularhilfe I Help with forms at WELCOME-Treff 


